Публикации А. Д. Раевского

Книги

- Забураненный рай : стихотворения / Александр Раевский. Кемерово : Сибирский писатель, 2005. 79 с. : ил.
- Ласковая высь : избранное / Александр Раевский ; [вступит. слово А. Сазыкина]. Новокузнецк : Союз писателей, 2016. 279 с. : портр. ISBN 978-5-00073-381-3.
- Полуденный костер: стихи / Александр Раевский; [вступит. слово Виктора Баянова]. Кемерово: Кемеровское книжное издательство, 1984. 53, [1] с.: портр.
- Пьяные цветы: стихи / Александр Раевский. Новокузнецк: Кузнецкая крепость, 1993. 118 с.: портр.
- Стеклянная лестница в небо : стихотворения / А. Д. Раевский. Новокузнецк : Офсет, 2011. 312, [8] с. :портр. Циклы: Ласковая высь ;В краю, простуженном насквозь ; Надежды крестик золотой. ISBN 5-85119-037-X.
- Сугробчик : стихотворения / А. Д. Раевский; [предисл. авт.] Кемерово : Сибирский писатель, 1998. 159 с. (Русская сибирская поэзия).

Публикации в сборниках, периодической печати

- Александр Раевский: «По мне катком прошлась моя эпоха...» / интервью провела Е. Трухан // Сельские вести. Новокузнецк, 2001. 19 января (№ 7-8). С. 2.
- Ангел летал над морем : стихи / Александр Раевский // Знамя шахтера в новом тысячелетии. Междуреченск, 2003. 24 апреля. С. 7.
- «Ангел летал над морем...» ; «Раба выжимаешь по капле...» : [стихи] / Александр Раевский // Москва. Москва, 2002. № 12. С.73.
- Ангел летел над морем : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2002. 20 апреля. С. 8.
- <u>Березовый ветер</u>: [стихи] / Александр Раевский // Огни Кузбасса. Кемерово, 2016. № 4. С. 85-87: фот. Содерж.: Березовый ветер; Май 1945 года; Крещенский день; Белая коза; Кони; «Наевшись жизни оголтелой...»; «Травы, звери, птичьи переливы...»; Мое болото; Слепой дождь; Самому себе.
- «В глухое время непогоды…» ; Житейское ; Тайна ; После грозы ; Фотограф июня ; В мартовском лесу ; На Родине ; 1 января. Пробуждение : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1995. 15 апреля (№ 45). С. 5 : фот.
- «В наш моторно-удушливый век...» ; Отрочество; «Ушла любимая...» ;Железные цветы : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкая крепость. Новокузнецк,2001. № 1(4).-С.58-59.
- В нашей жизни всегда есть место подвигу : [интервью с А. Раевским / записала Тамара Михайлова] ; фото Сигизмунда Горшво // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2000. 13 января (№ 5). С. 4 : фот.
- «В траве свирепой и глухой...» : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1978. 3 февраля. С. 4.
- «В цветном объективе лукавого лета...» : [стихи] / Александр Раевский // Металлургстрой. Новокузнецк, 1981. 26 июня.
- Вечер : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1979. 14 декабря.
- Вечная медсестра ; Закрепощение огня ; Колчаковец : новые стихи / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1988. 22 декабря.
- Видение ; «Чтобы в лютую стужу…» ; «Не согреет сырая могилка…» : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2005. 13 августа (№ 95). С. 6.
- Возвращение: [стихи] / Александр Раевский // Кузбасс. Кемерово, 1980. 20 июля.
- «Все гуще зори полыхают…»; Луговая ночь: [стихи] / Александр Раевский // Кузбасс. Кемерово, 1977. – 13 февраля.

- Гармошка; После дождя; Осенний лог; Фотограф июня; В доме лесника; Прощальное: [стихи] / Александр Раевский// Комсомолец Кузбасса. Кемерово, 1980. 3 июня (Литературная студия «Притомье»).
- «Где высь, где недра, угадай попробуй...» :: [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий край. Кемерово, 1995. 25марта. С.7.
- Где-то на Севере...; Загадка 20 века; Любовь земная; Печальный гарнизон; «Мотылек слетел на пламя...»; В.; «Бездорожьем, вдоль электролиний...»; Черное и белое: [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкая крепость. Новокузнецк, 2003. № 5 (2002); № 6 (2003). С. 35-36: фот.
- Голос мамы [Ноты] : песня / [сл. А. Раевского, муз. М. Маслова] // Кузнецкая крепость. Новокузнецк, 2004. № 1.-С.87.
- Гость; Этюд; Луговая ночь; Старые плотники; Первый снег и гуси: [стихи] / Александр Раевский // Дыхание земли родимой. Кемерово, 1979. С. 217-220.
- Голуби ;Удушье ; «Чтобы в лютую зиму не мерзнуть...» ; Стареющий двор ; «Раньше было проще и счастливей...» ; Храм любви ; Зодиакальная несовместимость ; Радуга ; Русский сон ; «Я лег бы якорем на дне...» ; Позднее прозрение ; «Что-то мне сегодня странное приснилось...» ; Сибирь ; К вопросу об ориентации : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкая крепость. —Новокузнецк, 2004. № 1.-С.70-73 : фот.
- <u>Древо вечности</u>: [стихи] / Александр Раевский // Огни Кузбасса. Кемерово, 2015. № 4. С. 3-5: фот. Содерж.: Вот приехал; В зрачках детства; На слепых скоростях; Очевидное невероятное; Дерево вечности; Две женщины; «Безумный мир еще чадил...»; Видение; «...Тихо от мороза. И душа тиха...».
- Детство ; Две луны ; О технике стихосложения ; «Раньше было проще и счастливей...» ; «Огляделся иная среда!.» ; Предчувствие ; Подружка ; Глядя в небо ; Избушка ; Комната поэта ; Пьяные цветы ; «Звезда, как брошь...» : [стихи] / Александр Раевский // Усятская россыпь. Прокопьевск, 2008. Апрель (№ 1-2). С. 14 : ил.
- Детство : Завидки ; Бабушкины слова ; Родник ; Поэт ; «Ангел летал над морем...» ; В мартовском лесу ; Слепой человек ; В отпуске : [стихи] / Александр Раевский // Энциклопедия писателей Кузбасса / [гл. ред.: Денис Суховейко]. Новокузнецк, 2014. С. 127-130 : фот. [Раздел]: Писатели Кузбасса. Об авторе: с. 127.
- Детство ; Луговая ночь : [стихи] / Александр Раевский // Литературный Кузбасс. Кемерово, 1992. № 3-4. С. 149.
- Детство ; «Ох, в моей деревне...ох!» ; На родине : : [стихи] / Александр Раевский // Губернские ведомости. Новокузнецк, 2000. 4 февраля. С. 10.
- Детство : Подружка ; Видение ; «Не застя светлый окоём...» ; Встреча ; Без штанов, но в шляпе ; Бабушкины слова ; «Ангел летал над морем...» ; Красный вечер ; Белокурый мальчик ; «Стою на посту...» ; «...Указала ночь-ладья...» ; «Свет вечерний высок. Еще нету семи...» ; «Сирень цвела, и девки плакали...» ; «Молодая мама своему сыночку...» ; «Луч осенний прощальный, не резкий...» ; Вечерний звон ; Неуклюжее подражание песенному народному творчеству ; «Потихоньку, видать, умираю...» : [стихи] / Александр Раевский // Поэзия Кузбасса, XX-XXI век. Кемерово, 2014. Т. 3 : Поэты 70-80-х : стихи. С. 233-251.
- Детство ; Сельский киномеханик ; Ой, смотри... ; Молодые ; «Я по комнате пройду...» ; Стул на улице ; На Родине : [стихи] / Александр Раевский // День поэзии. Кемерово, 1994. С. 94-95.
- Детство : «Я по комнате пройду...» ; «Мы на лавочку присядем, где забор...» ; «Свет вечерний высок. Еще нету семи...» : [стихи] / Александр Раевский // Слово о матери : антология сибирской поэзии / Обществ. благотворит. фонд "Возрождение Тобольска" ; [авт. проекта, ред.-сост.: Ю. П. Перминов]. Тобольск, 2011. Т. 2. С. 253-255.
- Дорога: [рассказ] / Андрей Кузьмин; [предисл. Александра Раевского] // После 12: молодежный журнал. Кемерово, 2001. № 2. С. 14-16: ил.
- Доярки ; Детство : [стихи] / Александр Раевский // Огни Кузбасса. Кемерово, 1976. № 2 (51). С. 60.

- Доярки ; «Перевито ль, перепето…» : [стихи] / Александр Раевский // Сибирские огни. Новосибирск, 1975. № 7. С. 68-69.
- Желание ; Сугробчик, или Еще одна повесть о неразделенной любви; Молчаливый разговор : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2000. 13 января. С. 4.
- Железные цветы ; После грозы ; «Мотылек слетел на пламя...» ; «Русь-тройка полями летела...» ; «Голова болит от пьяных мыслей...» ; Слепой человек : [стихи] / Александр Раевский // Озарение-2001 : лит.-худож. альманах / Союз творческих сил «Озарение». Новокузнецк, 2001. С. 34.
- Житейское ; Любовь земная ; Где-то на севере... ; Загадка 20 века ; Мастер; «Эх, тройка! Птица-тройка...» ; Избушка ; Красный вечер : [стихи] / Александр Раевский // Франт. Новокузнецк, 2000. 3 февраля (№ 5). С. 22.
- Завидки: [стихи] / Александр Раевский // Союз писателей. 2011. № 2. С. 100.
- Заводь ; Верба ; Обомшелые перила : [стихи] / Александр Раевский // Металлургстрой. Новокузнецк, 1980. 20 июня.
- Загадка 20-го века :стихи / Александр Раевский // Кузнецкий край. Кемерово, 2003. 27 марта. С. 6 : фот.
- «Звезда, как брошь...» ; Вечер ; «Ангел летал над морем...» ; «Утро. Иней...» ; Детство ; Этюд : [стихи] / Александр Раевский // Союз писателей. Новокузнецк, 2011. № 3. С. 11 : фот. Об авторе: с. 11.
- Из поэтической тетради: [стихи / А. Д. Раевский] // Новокузнецк, 60-80 годы: воспоминания. Новокузнецк, 2005. С. 212-219. Содерж.: Воспоминание; Старые плотники; «Теребя на платке васильки...»; Казашке; Сельский киномеханик; «Из-за леса медный месяц...»; Ой, смотри...; Молодые; «Все гуще зори полыхают...»; «Я по комнате пройду...»; Дорогие гости; 1 января, пробуждение...; «Металлургический завод...»; Колчаковец; Вечная медсестра; Посещение; Старый дом; Фотограф июня.
- Казашке ; Отец ; Этюд ; Луговая ночь: [стихи] / Александр Раевский // Огни Кузбасса. Кемерово, 1978, № 3. – С. 26-27.
- Колчаковец : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. 1992. 28 мая.
- Комната поэта: [стихи] / Александр Раевский // Огни Кузбасса. Кемерово, 1997. № 1-2.-С. 3-6. Содерж.: «Звезда, как брошь...»; «Казалось бы, какая ерунда...»; Комната поэта; Из детства; Летняя картинка; «Я божья тварь»; Ложка дегтя; Житейское; В глухое время непогоды; Лесосплав; «На Руси живет чиновник...»; «Стою на посту...»; Шорец Мишка.
- Красный вечер; Сельский киномеханик; Колчаковец; Лесосплав; «На Руси живет чиновник...»; «Стою на посту...»; Шорец Мишка: [стихи] / Александр Раевский // На родине моей повыпали снега...: поэтический век земли Кузнецкой: [стихи] / [ред.-сост. В. Баянов; предисл. Б. Бурмистрова]. Кемерово, 1998. С. 362-371.
- «Кружится слегка голова...» : [стихи] / Александр Раевский // Стихи о Новокузнецке : стихи. Новокузнецк, 1992. С. 39.
- Ласковая высь: [стихи] / Александр Раевский // Новокузнецкий литературный альманах, 2008. Новокузнецк, [2008?]. С. 84-89: фот. Содерж.: Пригород. Июль; Белокурый мальчик; Подружка; «В двадцать лет любовь в крови гудела...»; О технике стихосложения; Ответ литератору из Украины; «Шла дорога от села...»; Без штанов, но в шляпе; Из деревни возвратясь; «Огляделся иная среда...»; «Беда, коли рок накажет...». С. 84-89.
- Ласковая высь : [стихотворения] / Александр Раевский ; [вступит. ст.: А. Сазыкин]. Новокузнецк : Союз писателей, 2016.
- Луговая ночь : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1976. 26 июня.
- Люди ушли...: [стихи] / Александр Раевский // Металлург Запсиба. Новокузнецк, 1978.
 25 февраля.

- «Металлургический завод...» : [стихи] / Александр Раевский // Металлург. Новокузнецк, 1986. 24 мая.
- «Мы не имеем права уйти бесследно» : [публицистика] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1991. 10 октября (№ 188). С. 1 : фот.
- На земле душе нет пристанища; «Ведь не вечный я, лишь прохожий я...»: [стихи] / Александр Раевский // Кузбасс. Кемерово, 2008. 25 июля (№ 131). С. IV. (Прил.: Круг чтения). Содерж.: Пригород. Июль ;«Бездорожьем, вдоль электролиний...»; Позднее прозрение; Марина; «Раба выжимаешь по капле...»; «Чтоб в лютую зиму не мерзнуть...»; Храм любви; Радуга; Одиночество; Стареющий двор; Без штанов, но в шляпе; Ответ литератору с Украины.
- На родине ; Сибирь ; «Кружится слегка голова...» ; Красный вечер ; Дерево вечности ; «Безумный мир еще чадил...» ; Осенний лог ; Зимняя трава ; Сырые дни ; Детство ; «Ох, в моей деревне...ох!...» ; «Огляделся иная среда...» ; Посещение ; Периметр жизни ; «Видел я, как в моем захолустье...» ; «...Тихо от мороза. И душа тиха...» ; «Стою на посту. Охраняю насосную....» ; Две женщины ; Встреча ; «Молодая мама своему сыночку...» ; Веранда ; Комната поэта : В. Ковшову : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкая крепость. Новокузнецк, 2016. С. 82-87.
- Навсегда остался живым : [воспоминания о поэте Н. Николаевском] ; Молчаливый разговор : [стихи] / Александр Раевский // Горняцкая солидарность. Новокузнецк, 1999. 21мая. С.4.
- Начало тревоги :: [стихи] / Александр Раевский // Огни Кузбасса. Кемерово, 2001. № 1.- С.3-5. Содерж.: «Было: вороны в лесах, над судьбою сломанной...»; «Русь-тройка полями летела, неслась...»; Завидки; Слепой человек; С покоса; На юбилей одного поэта; Избушка; Печальный горизонт; Молчаливый разговор; «Ангел летел над морем...».
- «Не ходи ты, моя радость, на заре...» : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1977. 23 апреля.
- «Не хотел бы, но никну в печали...» : [стихи] / Александр Раевский// Огни Кузбасса. Кемерово, 2013. № 6. С. 90-91 : фот. Содерж.: «Сирень цвела, и девки плакали...» ; «Видел я, как в моем захолустье...» ; «Потихоньку, видать, умираю...» ; «Молодая мама своему сыночку...» ; «Луч осенний, прощальный, не резкий...» ; Неуклюжее подражание песенному народному творчеству.
- Неухоженный мой уголок: [стихи] / Александр Раевский // Наш современник. Москва, 2003. - № 9. - С.151-154. - Содерж.: Детство; «Звезда как брошь...»; Где-то на севере; Стареющий двор; Молчаливый разговор; Очарованный тракторист; «Стою на посту...».
- Об авторе / Л. А. Никонова, А. Д. Раевский, Т. А. Дубоделова и др. // Книга жизни: стихотворения / Дмитрий Суйканен.— Новокузнецк, 2007. С. 3-11.
- ОГПС-24 МЧС России. Нашему отряду 40 / [сост. Раевский А. Д., Ведерникова Л. И.]. Новокузнецк : [б. и.], 2007. 38 с. : ил.
- Осенний этюд ; Вечер : [стихи] / Александр Раевский // «От ученичества к творчеству. ФМЛ» : обзоры стихов начинающих поэтов / Михаил Небогатов. Кемерово, 2013. С. 201-202. Источник: Комсомолец Кузбасса. 1977. 4 января. С. 4.
- Осенний этюд ; Вечер : [стихи] / Александр Раевский // Комсомолец Кузбасса. Кемерово, 1977. 1 марта.
- Отрочество : [стихи] / Александр Раевский // Комсомолец Кузбасса. Кемерово, 1987. 17 января.
- Отрочество ; Кино ; Две луны : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1986. 16 декабря.
- Отец: новые стихи / Александр Раевский// Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1980. 1 октября.
- «Ох, в моей деревне...ох!» : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1981.-13 июня.
- Охотничья история: [стихи] / Александр Раевский// Сельские вести. Новокузнецк, 1994.
 29 июля.

- Первомайские заморозки : [стихи] / Александр Раевский // Провинция : публицистический альманах. Кемерово, 1990. С. 117.
- <u>По России рассохлись гармошки</u> : [стихи] / Александр Раевский// Огни Кузбасса. Кемерово, 2010. № 1. С. 42-45 : фот. Содерж.: «Пройдя сомненья, прегрешенья...» ; «Мы на лавочку присядем, где забор...» ; После молебна ; Душа ; Без штанов, но в шляпе ; Видение ; Встреча ; «...Указала ночь-ладья...» ; Белокурый мальчик ; «Где была деревня...» ; «Я хотел попасть на праздник...» ; «По России рассохлись гармошки...» ; «В облаках синеокое лето..».
- После грозы; «Далеко еще до лета...»; Сибирь; «Не ходить бы нынче на рассвете...»; «Девчушке хотелось любви...»; «В наш моторно-удушливый век...»: [стихи] / Александр Раевский // Усятская россыпь. Прокопьевск, 2011. Декабрь (вып. 8). С. 51-52.
- После дождя ; Молодые ; «Я по комнате пройду…» : [стихи] / Александр Раевский // Огни Кузбасса. Кемерово, 1980. № 2. С. 35-36.
- Поэзия во мне с детства : [интервью с А. Д. Раевским] / интервью вела 3. Панина // Металлург Запсиба. Новокузнецк, 1990. 12 января (№ 4). С. 4.
- Поэт : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2011. 11 августа (№ 93). С. 15.
- Поэт ; Встреча ; Видение : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкая крепость. Новокузнецк, 2006. № 1 (10), С. 71 : фот.
- «Право говорить откровенно» / А. Раевский] // Губернские ведомости. Новокузнецк, 2000. 5 октября. С. 10. О поэзии И. Агафонова.
- [Предисловие к стихам участников литературной студии «РОСТ» / Александр Раевский] // Усятская россыпь. Прокопьевск, 2008. Апрель (№ 1-2). С. 47.
- Пригородная роща; Хозяин тайги: [стихи] / Александр Раевский // Земля Кузнецкая: альманах о природе. Кемерово, 1988. С.143.
- Проза жизни поэта : [беседа С. А. Раевским] / беседовала Лариса Филиппова ; фото Алексея Никонова // Франт. Новокузнецк, 2001. 9 августа (№ 32). С. 8 : фот.
- Произведения [Электронный ресурс] / Александр Раевский // Стихи.ру. 2016. Электрон. дан. Режим доступа: http://www.stihi.ru/avtor/marsik2, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 21.11.2016. Содерж.: Зеркало ; Очевидное-невероятное ; На слепых скоростях и др. стихи (всего 45).
- Прощальное; Уходящий день; Девичий куст; В отпуске; Молодые: [стихи] / Александр Раевский // Пять стихотворений о любви. Кемерово, 2000. С. 129-136.
- Развеселый «костер» : [пародия на сборник В. Матвеева «Полуденный костер» / А. Раевский] // Комсомолец Кузбасса. Кемерово, 1986. 12 апреля.
- <u>Райская птица на кончике пера</u> : [стихи] / Александр Раевский// Огни Кузбасса. Кемерово, 2011. № 4. С. 83-85 : фот. Об авторе: с. 83. Содерж.: Подружка ; Веранда ; Чайки ; Ночь. Не пишется ; Рань ; «Дорогие поэты, витии...» ; «Есть древнейшая традиция...».
- Риск большой, но и надежда велика: [стихи] / Александр Раевский // Наш современник. Москва, 2003. № 1. С. 84-88: фот. Содерж.: Красный вечер; Прощальное; Сугробчик, или Повесть о неразделенной любви; Зимняя трава; Одиночество; Лесосплав; Железные цветы; «Апрель. Матерые снега...»; Начало тревоги; Старый дом; Шорец Мишка; Завидки; Избушка; На Родине; Комната поэта; «Час придет тоскою смертной заболею...».
- Родная речка: [стихи] / Александр Раевский // Комсомолец Кузбасса. Кемерово, 1979. 22 сентября; За кадры. Новокузнецк, 1979. 3 ноября.
- Родник ; Тайна ; Северное сияние 1917 года ; «Вечернее тиканье миру открыло...» : [стихи] / Александр Раевский // Дороже серебра и злата... : стихи. Кемерово, 1994. С. 159-160.
- С трехэтажной верхотуры; «Ушла от Ивана двадцатая осень...» : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1976. 25 ноября.

- Северное сияние 1917 года ; «Голова болит от пьяных мыслей...» ; Железные цветы ; Родник : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1991. 26 декабря.
- Сельский киномеханик : [стихи] / Александр Раевский / Александр Раевский // Час России : антология одного стихотворения поэтов России. Москва, 1988. С. 367-368.
- Сельский киномеханик; Колчаковец; Лесосплав; «На Руси живет чиновник...»; «Стою на посту...»; Шорец Мишка; Красный вечер; «Свет вечерний высок...»; Избушка; Зодиакальная несовместимость; Черное и белое; Где-то на севере...; Голуби: [стихи] / Александр Раевский // Писатели Кузбасса. Проза. Поэзия: хрестоматия / [сост.: В. Ф. Зубарев, И. А. Куралов, В. М. Мазаев; Союз писателей Кузбасса]. Кемерово, 2007. С. 380-392: фот.
- Сельский киномеханик; Колчаковец; «Стою на посту...»: [стихи] / Александр Раевский // Русская сибирская поэзия: [антология] / [авт. и рук. проекта Б. В. Бурмистров; ред.сост.: В. М. Баянов, Б. В. Бурмистров, С. Л. Донбай]. Кемерово, 2008. С. 319-320.
- Сентиментальный мотив ; Пьяные цветы : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1994. 2 июля.
- Сентиментальный мотив; Тайна; Октябрь; Осень; Возвращение с дежурства; Девичий куст; «Голова болит от пьяных мыслей...»: [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1991. 9 марта.
- Сказка про белого бычка и невезучего мужика : новые стихи / Александр Раевский // Комсомолец Кузбасса. Кемерово, 1990. 27 июня.
- Сказка про Степана-молчальника и большого начальника: [стихи] / Александр Раевский // Комсомолец Кузбасса. Кемерово, 1990. 3 февраля.
- Стареющий двор :«Чтобы в лютую зиму не мерзнуть...» ; Без штанов, но в шляпе ; Храм любви : [стихи] / Александр Раевский // Союз писателей. Новокузнецк, 2011. № 0. С. 14 : фот.
- Старые плотники : [стихи] / Александр Раевский // Металлургстрой. Новокузнецк, 1978. 18 октября ; Железнодорожник Кузбасса. Кемерово, 1981. 1 января ; Комсомолец Кузбасса. Кемерово, 1984. 26 мая.
- [Стихи, фотографии А. Раевского] [Электронный ресурс] // Издательство «Союз писателей: [сайт]. Новокузнецк, 2016. Электрон. дан. Режим доступа: http://soyuz-pisatelei.ru/forum/59-1484-1, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 21.11.2016. Содерж.: «Звезда, как брошь...»; Детство; Вечер; «Утро. Иней...»; Видение; Радуга; «Не застя светлый окоём...».
- Стою на посту: Молчаливый разговор; Бабушкины слова: [стихи] / Александр Раевский // Между миром и войной: стихи и проза кузбасских авторов. Новокузнецк, 2014. С. 131-138: фот. Об авторе: c.181-185: фот.
- Тайна; 1920 год; Колчаковец : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий край. 1996. -24 февраля. - С. 7.
- Тайна ; 1920 год ; Колчаковец ; Цветок подземелья ; Девичий куст : [стихи] / Александр Раевский // Литературный Кузбасс. Кемерово, 1990. № 3. С. 44-45.
- Такая служба: [стихи] / Александр Раевский // Огонь на себя: [сборник]. Кемерово, 1998. С. 66-67; Металлург Запсиба. Новокузнецк, 2002. 18мая. С.5.
- «Теребя на платке васильки...» ; Отец ; Вечер : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкая крепость. Москва, 1994. С. 60.
- «У бабки Дарьи был петух...» : [стихи] / Александр Раевский // Комсомолец Кузбасса. Кемерово, 1979. 16 октября. С. 4.
- Удушье ; «Что-то мне сегодня странное приснилось...» ; «Я лег бы якорем на дне...» ; Голуби : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2004. 1июня. С.6.
- «Утро. Иней...» [Электронный ресурс]; Марина; «Не застя светлый окоём...» : [стихи] / Александр Раевский // Издательство «Союз писателей» : [сайт]. Новокузнецк,

- 12.08.2016. Режим доступа: http://soyuz-pisatelei.ru/news/2016-08-12-1699, свободный. Загл. с обл. Дата обращения: 16.11.2016.
- «Утят скликает уточка...» : [стихи] / Александр Раевский // Огни Кузбасса. Кемерово, 2005. № 2. С. 61. Загл. раздела: Стихи поэтов Кузбасса о войне.
- Уходящий день ; Осенний лог : [стихи] / Александр Раевский // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1979. 28 сентября.
- Фотограф июня : [стихи] / Александр Раевский // За кадры. Новокузнецк, 1981. 14 октября.
- «Час придет тоскою смертной заболею…»; Начало; Комната поэта; Когда взгляну…; Две луны; «Кружится слегка голова…»; «Звезда, как брошь…»: [стихи] / Александр Раевский // Площадь Пушкина: стихотворения. Кемерово, 1999. С. 195-203.
- <u>Чистое сердечное признание</u>: поэту Александру Раевскому 60 лет [беседа с А. Раевским / записала Анна Векшина]; фото Константина Новицкаса // Новокузнецк. Новокузнецк, 2011. 20 сентября (№ 72). С. 4: фот.
- Шахтерская лирическая [Электронный ресурс] / Толстокулаков С. (муз.) ; Раевский А. (сл.) // Любимому городу : песни новокузнецких композиторов в исполнении Муниципального камерного хора / худож. руководитель и дирижер Заслуженный деятель искусств РФ Липовой С. А. Новокузнецк : [б. и.], 2008. 1 электрон. опт. диск (CD-ROM) ; 12 см. Загл. с этикетки диска.
- Шахтерская лирическая [Ноты] / Толстокулаков С. (муз.); Раевский (сл.) // Шахтерское сердце поет : сборник шахтерских песен композиторов Кузбасса / Союз композиторов Кузбасса ; [муз. ред. и сост. В. Пипекин]. Кемерово : СКК, 2013.
- Шла дорога от села: [стихи] / Александр Раевский // Огни Кузбасса. Кемерово, 2008. № 2. С. 30-32: фот. Содерж.: «Беда, коли рок накажет…»; Глядя в небо; Пригород. Июль; «Огляделся иная среда!..»; Из деревни возвратясь; «В двадцать лет любовь в крови гудела…»; «Шла дорога от села…».
- «Я божья тварь. Все в равной мере...»; Красный вечер; «Крестики на корках, завитки...» : [стихи] / Александр Раевский // Собор стихов : стихи-свидетельства о пути ко Христу, написанные поэтами Кузнецкого края / сост., вступ. ст.: Б. В. Бурмистров и др.; Союз писателей Кузбасса. Кемерово, 2003. С. 125, 191, 233.

Публикации об А. Д. Раевском

- Агафонов, И. Метафора, брошенная в пространство / И. Агафонов // Губернские ведомости. Новокузнецк, 2000. 4 февраля. С. 10. О книге «Сугробчик».
- Александр Дмитриевич Раевский // Писатели Новокузнецка / [сост.: Валентина Емельяновна Григорьева;]; Управление культуры г. Новокузнецка. Новокузнецк, 2004. Вып. 1. С. 55-56: фот.
- Александр Раевский // Кузнецкая крепость. Новокузнецк, 2016. С. 81 : фот. (Писательские юбилеи). Биографическая справка.
- Александр Раевский [Изоматериал] // Союз писателей России. Кузбасс : фотолетопись, 1962-2012. Кемерово, 2012. С. 108-109 :фот.
- Александр Раевский. «Забураненный рай» : // Кузбасс. Кемерово, 2005. 20 января (№ 9). –С. 4 (Прил.: Круг чтения).
- Анатольев, В. <u>Жизнь как она есть</u> / Валерий Анатольев // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2005. 13 августа (№ 95). С. 6.
- Арнаутов, В. Литературная хроника / подготовил В. Арнаутов // Огни Кузбасса. Кемерово, 2011. - № 1. - С. 170-171. - Литературный конкурс «Энергия творчества».
- Балакай, А. Г. Два слова об Александре Раевском: (на пути из двадцатого в двадцать первый век) / А. Г. Балакай // Огни Кузбасса. Кемерово, 2006. № 3. С. 134-140.
- Баянов, В. У полуденного костра / Виктор Баянов // Полуденный костер : стихи / А. Раевский. –Кемерово, 1984. С. 3-4.

- Бурлаков, Г. В. Судьба поэта: [пародия на стихи А. Раевского] / Геннадий Бурлаков// Допеть до конца: [коллектив. сб. участников лит. объединения "Гренада"]. Новокузнецк, 2011. С. 262: фот.
- Голуб, О. «...Жалко, Пушкина не встретил на земле» / Ольга Голуб // Новокузнецк. Новокузнецк, 2007. 10 мая (№ 18). С. 11.
- Каганов, В. Добрый огонек // Комсомолец Кузбасса. Кемерово, 1984. 24 мая. О книге стихов «Полуденный костер».
- Кручинина, И. В. Встреча с Александром Раевским: [Электронный ресурс] / И. В. Кручинина // Библиотека им. Н. В. Гоголя МБУ «МИБС» г. Новокузнецка: [сайт]. Электрон. дан. Новокузнецк, 19.03.2013. Режим доступа: http://libnvkz.ru/news/19-03-2013, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 16.11.2016.
- Кузнецов, Г. <u>Жизнь слова : заметки на полях рукописей</u> / Кузнецов Г.// Огни Кузбасса. -Кемерово, 2009. - № 1. - С. 168-172.
- Кузнецов, Г. «Как метели, года просвистели...» / Геннадий Кузнецов // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2011. 5 мая (№ 51). С. 3.- О книге «Стеклянная лестница в небо».
- Кузнецов, Г. <u>Стеклянная лестница в небо</u> / Геннадий Кузнецов // Огни Кузбасса. Кемерово, 2011. № 5. С. 167-168.
- Кузнецов, Г. «Стеклянная лестница в небо» : к 60-летию поэта Александра Раевского / Геннадий Кузнецов // Наш современник. – Москва, 2011. - № 9. - С. 279-280.
- Кулакова, Е. С. Вечер поэзии Александра Раевского : [Электронный ресурс] / Е. С. Кулакова // Библиотека им. Н. В. Гоголя МБУ «МИБС» г. Новокузнецка : [сайт]. Электрон. дан. Новокузнецк, 01.03.2013. Режим доступа: http://libnvkz.ru/news/01-03-2013, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 16.11.2016.
- Кулакова, Е. С. «Стеклянная лестница в небо» : [Электронный ресурс] : творческий вечер А.Д. Раевского / Е. С. Кулакова // Библиотека им. Н. В. Гоголя МБУ «МИБС» г. Новокузнецка : [сайт]. Электрон. дан. Новокузнецк, 16.12.2011. Режим доступа: http://libnvkz.ru/news/16-12-2011, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 16.11.2016.
- Куралов, И. Тепло полуденного костра : (о стихах Ал. Раевского) / Иосиф Куралов // Огни Кузбасса. Кемерово, 1985. № 4. С. 78.
- «Ласковая высь» Александра Раевского [Электронный ресурс] // Издательство «Союз писателей» : [сайт]. Новокузнецк, 12.08.2016. Режим доступа: http://soyuz-pisatelei.ru/news/2016-08-12-1699, свободный. Загл. с обл. Дата обращения: 16.11.2016.
- Литератор. Перемены в писательской организации / Литератор// Кузбасс. Кемерово, 2009. 30 января (№ 15). С. I (Прил.: Круг чтения).
- Миролюбов, А. «Летнее утро туманное...» ; Душекаменное ; Так держать : [пародии на А. Раевского и В. Угрюмова] / Александр Миролюбов // Кузнецкая крепость. Новокузнецк, 2014. № 1(19). С. 128-129 :фот.
- Михайлов, С. <u>Гимн нам никак не дается</u> / Савва Михайлов // Кузнецкий рабочий. -Новокузнецк, 2015. - 28 мая (№ 59). - С. 5.
- Михайлов, С. «Мост» Дмитрия Хоботнева лучший дебют года / Савва Михайлов // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2008. 18 декабря (№ 148). С. 4.
- Михайлов, С. Писатели объединяются. Но не все : [заметка] / Савва Михайлов // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2008. 20 ноября (№ 136). С. 9.
- Михайлова, Т. «Веди меня, судьба, веди до края...» / Т. Михайлова // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 1994. 2 июля. О книге стихов «Пьяные стихи».
- Мурзин, Д. <u>Литературная хроника</u> / подготовил Д. Мурзин // Огни Кузбасса. Кемерово, 2013. № 6. С. 167-168. Член СП России А. Раевский принял участие в 11-м Покровском фестивале, посвященном народному артисту России В. Золотухину.
- Наш современник Александр Раевский: [заметка] // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2004. 1июня. С. б.- О присуждении премии журнала «Наш современник».

- Небогатов, М. А. Знакомство продолжается / М. Небогатов // «От ученичества к творчеству. ФМЛ» : обзоры стихов начинающих поэтов / Михаил Небогатов. Кемерово, 2013. С. 200-201. Источник: Комсомолец Кузбасса. 1977. 1 марта. С. 3.
- Небогатов, М. А. Не в теме главное / М. Небогатов // «От ученичества к творчеству. ФМЛ» : обзоры стихов начинающих поэтов / Михаил Небогатов. Кемерово, 2013. С. 234-236. Источник: Комсомолец Кузбасса. 1978. 29 июня. С. 3. О стихотворении «Старые плотники»: с. 235.
- Небогатов, М. А. «Не много надобно труда...»: о стихах в альманахе «Огни Кузбасса» / М. Небогатов // «От ученичества к творчеству. ФМЛ»: обзоры стихов начинающих поэтов / Михаил Небогатов. Кемерово, 2013. С. 283-285. Источник: Комсомолец Кузбасса. 1980. 11 сентября. С. 3. О стихотворении «После дождя»: с. 285.
- Немиров, В. «Ласковая высь» / подготовила Аида Любимова // Кузнецкий рабочий. 2016.
 8 декабря (№ 138). С. 6 : фот. (Новая книга).
- Немиров, В. «Образ» Александра Раевского / Валерий Немиров// Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2007. 31 мая (№ 61). -С. XVI (Прил.: Телепрограмма).
- Немиров, В. Стеклянная лестница в небо / Валерий Немиров // Кузнецкий рабочий : [сайт]. Электрон. дан. Новокузнецк, 22.04.2006. Режим доступа: http://www.kuzrab.ru/publics/index.php?ID=7572&sphrase_id=984387, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 16.11.2016.
- Ничик, Н. И. «Дым очага так пахнет вкусно...» / Н. Ничик // Губернские ведомости. Новокузнецк, 2003. 12 ноября. С.3.
- Ничик, Н. Н. Как нам взять «Кузнецкую крепость»? [Электронный ресурс] / Николай Ничик // Литературная Россия : [сайт]. Электрон. дан. −22.05.2015 (№ 18). Режим доступа: http://www.litrossia.ru/archive/item/7472-kak-nam-vzyat-kuznetskuyu-krepost, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 15.06.2015.
- Ничик, Н. Н. Лауреат наш земляк / Николай Ничик // Франт. Новокузнецк, 2004. 12 февраля (№ 7). С. 9. –Поэт лауреат премии журнала «Наш современник».
- Острых, Е. Ф. Раевский Александр Дмитриевич [Электронный ресурс] / Е. Ф. Острых, Е. Э. Протопопова // 400 знаменитых новокузнечан : [сайт]. Электрон. дан. Новокузнецк, 2016. Режим доступа: http://hoboky3heqk400.pd/persons/188-raevskij.html, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 28.11.2016.
- Первые лауреаты // Франт. Новокузнецк, 2007. 24 мая (№ 21). С. 3. Поэт лауреат премии «Образ».
- Поздравление Александра Дмитриевича Раевского [Электронный ресурс] : [видеосюжет] // Издательство «Союз писателей» : [сайт]. Новокузнецк, 12.08.2016. Режим доступа: http://soyuz-pisatelei.ru/news/2016-08-12-1699, свободный. Загл. с обл.- Дата обращения: 16.11.2016.
- Прудько, Д. Импульс для творчества / Дина Прудько // Ильинское время. Новокузнецк, 2004. 5 марта. С. 8. О встрече в библиотеке.
- Раевский Александр Дмитриевич // Новокузнецк литературный : рекоменд. указ. лит. / Новокузнецкая центр. гор. б-ка им. Н. В. Гоголя. [Новокузнецк, 1980?]. –С. 30-32.
- Раевский А. // Гренада: [буклет] / Новокузнецкое гор. правление о-ва книголюбов, Гор. лит. объединение "Гренада". Новокузнецк, 1978.
- Раевский Александр Дмитриевич // Библиография фантастики Кузбасса, 2000-2012 / Центр. гор. б-ка им. Н. В. Гоголя, Новокузнецкий гор. клуб любителей фантастики "Контакт"; сост. Калашников Н. Н. Новокузнецк,2013. С. 66.
- Раевский Александр Дмитриевич // Союз писателей Кузбасса : библиогр. словарь / [сост. Ю. А. Лавряшина]. Кемерово, 1998. С. 62-63 : фот.
- Раевский, Александр Дмитриевич [Электронный ресурс] // Издательство «Союз писателей : [сайт]. Новокузнецк, 2016. Электрон. дан. Режим доступа: http://soyuz-pisatelei.ru/forum/59-1484-1, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 21.11.2016.

- Раевский Александр Дмитриевич // Литературная студия «Притомье» / Кемер. орг. Союза писателей РСФСР, Кемер. обком ВЛКСМ, Кемер. обл. орг. ДОК. Кемерово, 1982. –С. 26 : фот.
- Раевский Александр Дмитриевич. Видео [Электронный ресурс] // 400 знаменитых новокузнечан : [сайт]. Электрон. дан. Новокузнецк, 2016. Режим доступа: http://hobokyзнецк400.pd/persons/188-raevskij.html, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 28.11.2016.
- Раевский Александр Дмитриевич [Электронный ресурс] // Кемеровская областная научная библиотека им. В. Д. Федорова : [сайт]. Электрон. дан. Кемерово, 2001- . Режим доступа: http://www.kemrsl.ru/litmap/156, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 16.02.2017.
- Рахманов, Б. Сельский профиль : [пародия на стихи А. Раевского] / Борис Рахманов // «От ученичества к творчеству. ФМЛ» : обзоры стихов начинающих поэтов / Михаил Небогатов. Кемерово, 2013. С. 275. Источник: Комсомолец Кузбасса. 1979. 25 октября. С. 3.
- Саббакин, Г. Писательские стипендии : [заметка] / подготовил Григорий Саббакин. // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2010. 28 января (№ 9). С. 7.
- Сазыкин, А. «<u>Небесную чашу боясь расплескать»</u> / Анатолий Сазыкин// Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2015. 4 августа (№ 88). С. 3: 2 фот.
- Сазыкин, А. <u>О сборнике стихотворений Александра Раевского «Стеклянная лестница в небо»</u> / Анатолий Сазыкин // Огни Кузбасса. Кемерово, 2015. № 3. С. 164-168.
- Стрельников, С. «Талант он и в тайге талант!» : о книге А. Раевского «Забураненный рай» / Сергей Стрельников // Огни Кузбасса. Кемерово, 2006. № 2. С. 161-162. О встрече в библиотеке.
- Стрельников, С. Теплая встреча в «Забураненном раю» / Сергей Стрельников // Новокузнецк. Новокузнецк, 2006. 2 февраля (№ 4). С. 11 : фот. О встрече в библиотеке.
- Творческий вечер Александра Раевского «Мы еще поживем!» [Электронный ресурс] // Библиотечный портал Кемеровской области. Электрон. дан. [Кемерово], 07.11.2016. Режим доступа: http://lib42.ru/novokyznetsk/news/8583/, свободный. Загл. с экрана. Дата обращения: 16.11.2016.
- Трухан, Е. «В предчувствии света душа распахнись!» / Елена Трухан ; Александр Бокин (фото) // Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2012. 1 марта (№ 24). С. 12 : фот.
- Трухан, Е. «Миры ворочая подспудно» : сегодня исполняется шестьдесят лет первоклассному поэту Александру Раевскому / Елена Трухан// Кузнецкий рабочий. Новокузнецк, 2011. 11 августа (№ 93). С. 15.

Cocm.: Киреева Т.Н Февраль 2017 г.